

Internationale Deutsche Meisterschaften der 29er und 49er

26.10.2015 09:01

Vom 22.-25. Oktober wurde auf dem Wannsee um die Deutsche Meisterschaft der 29er und 49er-Klasse gesegelt. Bei guten Winden und teils schwierigen Verhältnissen konnten sich die Favoriten am Ende durchsetzen. Bei den 49ern gewann die Crew Erik Heil und Thomas Plößel vor Tim Fischer und Fabian Graf (VSaW) im Feld der 26 Boote.

Bei den 29ern setzten sich die Kieler Gwendal Lamay und Luke Willem durch. Platz 2 ging an ein Polnisches Team. Die Bronzemedaille konnten Paul Pietzcker und Linus von Oppen vom Berliner Yacht-Club gewinnen. Insgesamt waren 40 Boote am Start.

Herzlichen Glückwunsch!